Le Ping girly

Ce fut une première ! Et une réussite ! La Ligue d'Alsace de Tennis de Table a pour la première fois organisé une journée entièrement dédiée aux féminines !



C'est au gymnase mythique de Matzenheim (lieu de nombreux stages de Ligue) que 34 participantes se sont réunies pour une journée consacrée à la pratique pongiste féminine. Avec Adeline Lengert comme ambassadrice et chef de projet, le ping féminin a de beaux jours devant lui. La matinée s'est déroulée autour des tables de ping avec Gilles Forzy aux commandes (entraîneur de la Pro B à Mulhouse). Les filles étaient ravies de pouvoir se dépenser et s'affronter dans une ambiance conviviale.



Elles ont notamment eu l'occasion de s'échauffer et de s'entraîner avec les meilleures joueuses alsaciennes dont Valentina Mamaliga, joueuse roumaine évoluant en Pro B à Mulhouse et venue pour l'occasion.



L'après-midi, quant à lui, s'est déroulée autour d'une table ronde. Les pongistes féminines, dirigeantes, trésorières, secrétaires de clubs,... ou bien encore mamans de joueurs, ont ainsi pu témoigner de leurs conditions de pratique et de leur vécu dans le ping. Trois thèmes ont surtout été abordés durant l'après-midi : la pratique loisir, les compétitions et tournois, et les entraînements et stages.

Celui-ci s'est conclu par la distribution d'un questionnaire sur la pratique féminine. Là encore, la LATT prend les devants en vue d'établir un état des lieux précis de la pratique féminine servant de base à la réflexion et à la construction d'un projet féminin alsacien.

La Ligue d'Alsace de Tennis de Table remercie toutes les joueuses présentes ainsi que les Comités Départementaux pour le soutien à cette journée!